

30th anniversary of the foundation of our club.

尾張中央ロータリークラブ

Rotary International District 2760, Rotary Club of Owari Chuo.

Weekly Report 2013-2014



会 長 熊澤勝則 事務局 〒481-0038 北名古屋市徳重土部56 アートスペース ヒラノ2A
幹 事 平岩慎次 TEL: 0568(25)4701 FAX: 0568(25)4702 <http://www9.ocn.ne.jp/~owari-rc/>
会報委員長 野田和正 承認日 1984年1月30日 例会日 毎週水曜日 例会場 名鉄グランドホテル

ロータリー親睦活動月間

2014年6月11日 第1451回 例 会

会場：名鉄グランドホテル

司 会 会場委員長 松浦正義

点 鐘 会 長 熊澤勝則

唱 和 ソングリーダー 平野弘康

「我等の奉仕」

会 長 挨拶 会 長 熊澤勝則



皆さん、こんにちは。梅雨に入り蒸し暑い中、出席有難うございます。先週は5月29日～6月6日迄オーストラリア・シドニーで開催された国際大会に行って来ました。詳細は卓話の方でと言う事で。その間、尾関副会長、平岩幹事、その他の方々にフォローをして頂き有難うございました。

先々回はゴミ0運動でした。御協力有難うございました。その前は2クラブ夜間例会と言う事で、通常の例会は私には約1ヶ月ぶりとなります。私の年度も次回 I DM親睦夜間例会と最終例会のあと2回となりました。

本日のお知らせ (6月18日)

新旧理事会 (17:30 ~)

I DM親睦夜間例会 (18:30 ~)

場所/名鉄グランドホテル

担当/親睦活動委員会

(1452回)

次回のお知らせ (6月25日)

役員退任挨拶

場所/名鉄グランドホテル

担当/会長・幹事・副会長

(1453回)

6月は旧暦では水無月と呼び現在は新暦でも使われます。水無月の由来は文字通り梅雨が明けて水が涸れて無くなる月と解釈される事が多いそうです。が、逆に田植えが終わって田んぼに水を張る必要が有る月「水張月」、「水月」(みなつき)とする説も有力だそうです。又、水無月の「無」は「の」と言う意味の連体助詞「な」で有り「水の月」である説等もある様です。



国際大会にて田中ガバナー、江崎パストガバナーと共に

6月は高温多湿ですが妙に底冷えする事が有り、打ち身や古傷が痛み出したり傷口が化膿したりします。細菌の繁殖に最適の気候であるので食中毒・食あたりには十分な注意が必要です。又、気温はそんなに高く無いですが蒸し暑いので熱中症にも充分注意が必要です。

いよいよ週末からサッカーのW杯がブラジルで始まります。練習試合の内容からリーグ戦突破はかなり期待が持てそうです。日本はコートジボワールと日曜日の午前10時から試合開始です。又、明日からはゴルフの全米オープンが始まります。先週アメリカツアーで優勝した松山選手も調子が良さそうです。楽しみですね。しっかり応援しましょう。

今日は藤岡君が退会の挨拶に来て見えます。落ち着いたら再入会と言う事で宜しくお願いします。

幹事報告

幹事 平岩慎次

1. 北名古屋市の知的障害者育成会のツツジ便りが届きました。
2. ロータリーセントラル賞を14日に受賞します。

出席報告

委員長 吉田 透

会員数：33名 出席数：25名 出席率：86.20%
第1449回(前々回) 修正出席率：92.70%

ニコボックス

委員長 魚住尚三

熊澤君 オーストラリアのロータリー国際大会へ出席して参りました。無事帰国しました。

平岩君 昨日は赤坂御用邸の桂宮親王寛仁親王のお参りにお伺いしました。昨夜の次期委員長会議ではお世話になりました。

山本君 山下さんの本日の卓話楽しみにしています。

富田君 業務多忙！！例会欠席のお詫び！！

檜吉君 健康に感謝して。

松尾君 早退のお詫び。

瀧本君 早退のお詫び。

山下君 昨日は吉田、魚住、富田、松浦、平岩、片山さん、有意義な飲み会でした。御苦労様です。

魚住君 昨夜は次年度合同委員会の開催、ありがとうございました。

藤岡君 皆様大変お世話になりました。

《 第1451回例会 ニコボックス 》

寄付会員数	10名
本日の合計額	38,000円
本日までの累計額	1,668,000円

卓 話

自伝『私の走ってきた凸凹道』

次年度会長 山下隆義

私は、はや、74才になってしまいました。つくづく、もう一度20才代になりたいと心から願っています。なるべくなら、健康で死にたくないと思っています。しかし、それは、お金でも買えない、一生涯は、生き物である人間に神が与えてくれた一つに平等なものです。だからこそ、皆さんは今をしっかりと精一杯生きなくてはなりません。

人生それぞれ、自分自身が一番素晴らしく、生き生きとしていて、誰にも勝る者であると自信を持って、毎日を暮していくと自ずと人生が明るくなると思います。

皆さんは、多分誰でも、あの人はどんな人間(人)なのかと、他人の人生には、面白みを含めて興味を持つものです。私も、多くの有名な人の講演を聞いてきましたが、その時は、大変役立つ言葉や、内容に感銘しますが、結局、自分の人生とのかかわりでは、あまり参考にしません。結局、印象に残っているのは、その講演をされた人の歩んできた経歴ぐらいのものです。そんなわけで、安藤社長から、与えて頂きました、時間の殆どをつまらない私の過去を、自慢話をしながら、面白可笑しくお話しさせていただきます。決してマネしないください。参考になった部分だけを覚えておいて頂ければ幸い(OK)です。

私は、表題の通り、ちょっと気まぐれな道を歩いてきました。

※一部抜粋。全文はHPに掲載しています。

退会挨拶



約6年間皆様にかわいがって頂きました。今期をもって退会させて頂くこととなりました。ありがとうございました。 藤岡重光

業務超多忙の藤岡君、事業の方が落ち着いたらいつでも再入会を皆で待っています。

会長 熊澤勝則